
                              

                              

                              

7 月 22 日、農業委員会室で改選後の初めて農業委員会定例総会が開催されました。任期は平成
26年 7月 20日から平成 29年 7月 19日までの 3年間です。 
農業委員さんを紹介します。写真 1列目左から元町の竹内和寛さん、藤本町の小笠原敏克さん、

東町の板東隆一さん、2 列目左から屯田町の中茎稔さん、屯田町の高井俊一さん、西岡町の佐々木
喜芳さん、西原町の前田敏男さん、3 列目左から旭町の大河琢磨さん、東町の森脇武史さん、仲町
の漢寿夫さん、東町の小笠原宏さん、藤本町の野口豊さんです。 

新しく農業委員が選任されました 

7月 28日、診療所の公用

車がリフトアップシート

のついた福祉車両に更新

されました。 

7月 20日、桜岡高台パークゴルフ場にて、
レークサイド桜岡パークゴルフ大会が開催
され、31名が参加しました。 

7月 19日、ふれあいパークゴルフ場におい
て第 5回ペルー・けんぶち友好パークゴルフ
大会が開催され、61名が参加されました。 

7月 28日、剣淵町保育

所において人権擁護委

員の中西健一さん、渡辺

弘子さん、鴻野瑞節さん

による絵本の読み聞か

せが行なわれました。 

絵本をとおして「相手

と優しい気持ちで接し

て仲良く楽しく毎日を

過ごしてほしい」と子ど

もたちに話されていま

した。 



                              

                              

                              

                            

8 月 1 日、ロシアのアニワ市からグルーズド・

アンナ・アレクセーエブナさん（17歳）とリーン

ジン・イリヤー・ドミートリエビチ君（15歳）が

町長室を訪れました。 

青少年サハリン・北海道体験友情の船へ参加し

た 2人は、剣淵町西岡将晴さん宅にホームステイ

し、絵本の館、アルパカ牧場などを訪れる予定で、

町長と議長から絵本などが贈られました。 

日本の印象は、「自分の町にはゴミが落ちてい

るが、どこに行ってもとにかくきれい。お店の店

員が優しい。人も優しいと感じた」だそうです。 

 また、7月 5・6日、サハリン州ユジノサハリンスク市で開催された北海道フェアー2014inサハ

リンにおいて、ＪＡ北ひびき剣淵基幹支所から剣淵産農産物 5 品目の青果物と 3 品目の加工品を

供給しました。これは北海道、剣淵町、剣淵町特産園芸生産振興会、剣淵町トマトジュース生産

組合、エコナキッチンの協力のもと行われ、剣淵産の青果物、加工品は高い評価を受けました。

北海道フェアーはあと 3 回開催される予定で、北ひびき農協剣淵基幹支所の佐藤販売課長は関係

機関を通じ剣淵産の青果物などをＰＲし、将来は輸出展望も開ければと話されていました。 

8 月 9 日・10 日、絵本の館とレークサイド桜岡

において、2014ほっかいどう紙芝居まつりが行わ

れました。 

これは来年開催される「第 14回全国紙芝居まつ

り北海道けんぶち大会」のプレ大会で、会場には

読み聞かせを聞きに多くの方が訪れていました。 

8月 3日、桜岡湖水公園にて行われた第 19回け

んぶち桜岡湖水まつりの１コマです。 

暑い 1 日でしたが子どもからお年寄りまで町内

外から多くの方が訪れ、イベント、テナントの料

理やフィナーレの花火まで楽しまれていました。 

8 月 13・14 日、剣淵平波球場において第 64 回

士別地区防犯少年野球大会（小学校の部）が開催

されました。 

士別市、剣淵町、和寒町の野球少年団 6 チーム

が参加し、優勝に輝いたのは士別西パイレーツ野

球少年団、準優勝は士別九十九野球少年団でした。 

8月 18日、町長室においてさぬき市長からの感

謝状が西岡町の井下浩逸さんに手渡されました。 

井下さんは剣淵町で育てた有機無農薬野菜のさ

ぬき市への流通のきっかけをつくられた方で、こ

の度、さぬき市内の物流・販路拡大に多大なる貢

献が認められ感謝状が贈呈されました。 


